



# FESTIVAL DE VERANO, ACTIVIDADES EN EL BORDE COSTERO Y SEGURIDAD MARCAN LA TEMPORADA ESTIVAL EN COQUIMBO

Con respaldo del Concejo Municipal se autorizaron actividades masivas entre las que destaca la muñeca gigante “Rayén Pedalea por Chile”, eventos en vivo y la preparación de los tradicionales balnearios que ya empiezan a recibir a las y los primeros turistas. En la Avenida Costanera se instalarán 3 containers para Carabineros, Seguridad Municipal y la Armada.



Las ciclovías en Avenida Costanera están listas para recibir a turistas, dando la opción de recorrer parte del borde costero en dos ruedas.

La temporada estival ya empezó en el país y uno de los lugares más concurridos por veraneantes nacionales e internacionales es la comuna de Coquimbo que, con sus 56 kilómetros de borde costero, lindas playas, humedales, gastronomía, hoteles, sector rural y la calidez de su gente, son los principales atributos para entregar entretenidos momentos a las familias que lleguen a disfrutar de sus encantos.

En ese sentido desde la administración del alcalde Ali Manouchehri se está trabajando en una batería de actividades que además de llegar a los barrios, sean de un atractivo masivo y sigan posicionando a la comuna como uno de los destinos favoritos de las y los turistas, con un especial acento también en los balnearios de la comuna como Peñuelas, La Herradura, Totoralillo, Guanaqueros, Tongoy y Puerto Aldea, que ya están recibiendo a las y los primeros turistas; además de los sectores Rural Cordillera y Rural Costa, que ofrecen atractivos imperdibles para las y los veraneantes.

Uno de los grandes panoramas de este año será el denominado Festival de Verano con el apoyo del Ministerio de las Culturas el Arte y el Patrimonio, quienes aportarán recursos que se complementarán con fondos municipales para dar vida a una actividad de primer nivel, con artistas locales y nacionales para entregar una alternativa de entretención para los turistas y vecinos de la comuna puerto.

El alcalde Ali Manouchehri está enfocado en potenciar el verano en la comuna con panoramas principalmente familiares. “Estamos trabajando a toda máquina para seguir consolidando a Coquimbo como un destino que ofrece una gama de atractivos importante. Tendremos panoramas masivos en lugares estratégicos para el turismo, pero sin dejar de lado a nuestros barrios, adonde llegaremos también con diversas actividades.

El edil además destacó que la seguridad será un tema prioritario, por ello se están llevando a cabo coordinaciones con las policías y la Armada. “Por ejemplo, se realizará un refuerzo de los patrullajes

mixtos en la zona costera y además se instalaron tres containers en la Avenida Costanera, que serán ocupados como centro de operaciones de Carabineros, Seguridad Municipal y la Armada en un importante trabajo mancomunado que tiene como norte que las familias y turistas puedan disfrutar con tranquilidad”, expresó la máxima autoridad comunal.

Otra de las grandes actividades que tendrá la comuna de Coquimbo y que fue ratificada con la aprobación del Concejo Municipal, es la puesta en escena de “Rayén Pedalea por Chile”, de la productora “Romero y Campbell”, la misma que trabaja en el famoso Paris Parade. Se trata de una muñeca gigante que recorre diversos lugares entregando un mensaje a las familias en defensa de los derechos de los niños a vivir en un mundo mejor. La marioneta, de 8 metros de altura, estará acompañada por un globo terraqueo gigante, música y danza en vivo con personajes fantásticos, los que serán parte de una gran jornada en la temporada estival.

Respecto de las fechas, horarios y detalles de ambas actividades, se darán a conocer oportunamente en medios de comunicación y en las redes sociales del municipio de Coquimbo.

## RECINTOS TURÍSTICOS CON HISTORIA

Si bien los espacios turísticos de la comuna permanecen abiertos durante todo el año, en la temporada estival están siendo reforzados en atención al mayor flujo de personas que visitan las instalaciones.

La Cruz del III Milenio permanece abierta todos los días desde las 9:00 hasta las 17:00 horas, con un valor en la entrada general de adulto de \$2.500, \$1.500 adultos de 60 años en adelante, \$1.000 pesos niños y niñas de 6 a 13 años y de 0 a 6 años la entrada es liberada. La Mezquita está abierta entre las 9 y las 12:30 horas y en las tardes entre las 14 y las 17 horas y su entrada es liberada. El Estadio Francisco Sánchez Rumoroso que se ubica en Santiago Trigo 485 abre sus puertas entre las 9 y las 17:30 horas, con entrada liberada, al igual que el Fuerte de Coquimbo que se ubica en las faldas del Cerro Castillo del Carmen que abre sus puertas todos los días entre las 11 y las 19 horas.

En materia de seguridad para bañistas, se han dispuesto funcionarios de la Dirección de Seguridad, 45 salvavidas y 6 Técnicos en Enfermería, que cuentan con un moderno equipamiento para resguardar a turistas y vecinos que acuden a disfrutar de las playas.



La muñeca gigante Rayén ya se ha presentado en otras comunas del país con un éxito rotundo y llamando la atención de las familias, en especial de niños y niñas.



Amplias playas, buen clima y un borde costero seguro con Carabineros, salvavidas y Seguridad Municipal es lo que podrán encontrar las y los turistas que visiten la zona.